



# Educación adelanta hoy pagos a cuenta para las universidades

► El consejero expone al ministro la apuesta de la Junta por el profesorado frente a las infraestructuras

FÉLIX IGLESIAS  
VALLADOLID

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, junto al consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, acude hoy al Consejo Extraordinario de Universidades de España con una buena noticia para las instituciones académicas de la Comunidad, pues en el Consejo de Gobierno del Ejecutivo regional horas antes se aprobarán los pagos a cuenta para las universidades públicas de la Comunidad. Así lo confirmó ayer Mateos al término de la reunión que, junto otros consejeros de Educación del PP, tuvo con el ministro de Educación, José Ignacio Wert y con la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal.

Mateos afirmó a ABC que «sabemos de las dificultades de financiación de las universidades, por lo que el Consejo de Gobierno de mañana —por hoy— se aprobarán pagos a cuenta para las universidades». Este adelantó de parte de la financiación será «sin merma y se ajustarán cuando se aprueben los presupuestos de la Comunidad», indicó el consejero.

Ante la crisis económica, Juan José Mateos se comprometió a realizar «el máximo sacrificio» para garantizar «una financiación igual» a la de hasta ahora para las universidades de la Comunidad, aunque advirtió que los equipos rectorales deben tener «el máximo rigor» a la hora de gestionar sus fondos públicos para lograr el máximo rendimiento. De cara al futuro, el consejero de Educación anunció que habrá un nuevo modelo de financiación universitaria con novedosos mecanismos de financiación.

## Capital humano

En cuanto a la reunión de ayer en Madrid Mateos expuso al ministro de Educación, José Ignacio Wert, la política de su departamento para afrontar la crisis económica sin que afecte en esencia a los objetivos educativos de la Comunidad, explicando que Castilla y León ha ralentizado las inversiones en infraestructuras para poder mantener el capital humano, es decir, el profesorado.

El consejero de Educación reconoció que la situación de Castilla y León es diferente a otras regiones, «pues nosotros realizamos importantes inversiones en los últimos años, por lo que tenemos infraestructuras modernas y eficaces».